SVG Ruhstorf beim 3-Ländermarathon am Bodensee erfolgreich vertreten

20 Läufer des SVG Ruhstorf e.V. nahmen den Vereinsausflug an den Bodensee zum Anlass beim 3-Ländermarathon zu starten. Der in Lindau startende Lauf wurde bereits zum 11. Mal organisiert. Mehr als 9.000 Läufer standen bereit. Egal ob Viertelmarathon, Halbmarathon oder die Marathondistanz, jeder Läufer setzte sich bereits bei der Anmeldung sein persönliches Zeit-Ziel, welches zu erreichen gilt. Bei idealen Laufbedingungen, kühle Temperaturen und leichter Nieselregen, ging es von Lindau entlang an den Bodensee nach Bregenz. Zahlreiche Zuschauer standen an der Laufstrecke und bejubelten und motivierten mit Klatschen und Rufen die Teilnehmer. Erfreulich war, dass die gesetzten Ziele nicht nur erreicht, sondern sogar von allen Ruhstorfer Teilnehmern unterboten wurde. Dementsprechend groß war die Freude, als am Ziel die begehrten Finisher-Medaillen überreicht wurden.

Die Halbmarathon-Debütantinnen Martina Eckbauer und Ingrid Hopfinger strahlten ebenso um die Wette, wie auch die Mitstreiter auf 21 km Renate Wimmer-Schreiner, Romy und Anna Nachbar, sowie Horst Heidenberger, Thomas Hopfinger und Dieter Kinauer.

Den Viertelmarathon bestritten Sigrid Heidenberger, Ilse Wilberg und Gundula Kinauer.

Begleitet wurden die Läufer von einigen Lauffreunden aus Otterskirchen und Mattighofen, die ebenfalls am Lauf teilnahmen.

Abends wurde die eigene Leistung analysiert, der Erfolg aber gemeinsam gefeiert.

Um sich einen Überblick über den Bodensee zu verschaffen, ging es auch noch hinauf auf den Pfänder. Der 1064m hohe Hausberg gilt auch als beliebtes Ausflugsziel. Bei klarer Sicht waren sogar die Schweizer Alpen erkennbar.